
Modaes

Cosmética

Avon renueva su cúpula y nombra a un nuevo presidente

El mexicano Miguel Fernández, que asumirá el cargo el próximo 14 de agosto, estará al frente de las operaciones comerciales del grupo. Fernández reemplazará a John Higson, vinculado a la compañía desde 1985.

Modaes
14 jun 2017 - 09:50

Avon renueva su cúpula y nombra a Miguel Fernández como nuevo presidente

Avon renueva su cúpula. El grupo estadounidense de cosmética anuncia que el mexicano **Miguel Fernández** asumirá la presidencia de la compañía el próximo 14 de agosto. El ejecutivo reemplaza en el cargo a **John Higson**, quien estaba vinculado a la empresa desde 1985.

Fernández supervisará todas las operaciones comerciales del grupo de cosmética desde las oficinas centrales de Londres. El ejecutivo reportará directamente a la consejera delegada de **Avon**, **Sheri McCoy**.

Miguel Fernández tiene más veinte años de experiencia en grandes grupos como **Procter&Gamble** y **Microsoft**, entre otras. Durante los últimos diez años, el ejecutivo estuvo vinculado a **Herbalife** donde se desempeñó como vicepresidente *senior* y como director general para México.